

ABRIL 2026 - JUNIO 2026

modalidad streaming en directo
modalidad online en diferido

Gestión de Tesorería

CURSO EGT

Con la posibilidad de obtener la:

Certificación de Experto en Gestión de Tesorería

Otorgada por el Instituto Español de Analistas



Inscríbete



Introducción

La gestión de la tesorería se centra en prestar servicios varios al conjunto de la empresa y gestionar la liquidez y los riesgos financieros. Por eso al tesorero se le suele llamar el hombre del dinero y del riesgo. Además, como cualquier otra área, debe incurrir en los menores costes posibles. En este caso, de financiación y de gestión, pero compatibles con alcanzar sus objetivos clave.

La tesorería es un área dinámica porque depende mucho del entorno, siempre fluctuante, de la aceleración tecnológica y de la velocidad con que se desarrollan las operaciones. Aquí hay que decidir con rapidez y atinadamente; no se admiten errores de bulto que cuestionen la continuidad de la empresa. También es un área especializada que precisa de una buena planificación y en la que confluyen temas muy variados. Por ejemplo, los referentes al cálculo financiero la normativa bancaria, las leyes y la fiscalidad. Como casi todo pasa por la tesorería, toda empresa, al margen de su tamaño, debe contar con un tesorero experto, que esté al día de una gestión tan delicada en un contexto tan agitado e impredecible como el actual.

DIRIGIDO A:

Este programa, eminentemente práctico, se dirige en especial a los tesoreros de empresa y organizaciones similares, que deseen una revisión completa del contenido de esta función. El objetivo es que contrasten su práctica profesional con la referencia de un claustro especializado y con el resto de los asistentes. El participante podrá validar sus criterios y técnicas y acceder a nuevas ideas y herramientas para mejorar su gestión tesorera.

También se dirige a los titulados universitarios que deseen orientar y consolidar su carrera profesional en esta disciplina y cuenten ya con formación financiera.

FECHA Y HORARIO:

El curso tiene una duración de 75 horas, repartidas en 25 sesiones de 3 horas de duración cada una. Se imparte en formato streaming con transmisión en directo, los martes y jueves por la tarde desde el 7 de abril de 2026 al 30 de junio de 2026. El horario es de 17 a 20 horas. Las sesiones se graban para facilitar su visualización posterior en caso de ausencia.

Contenido

1. El objetivo de la liquidez y su gestión.
2. El sistema financiero español.
3. La tesorería y el cash management.
4. Las herramientas del cash management.
5. La planificación de la tesorería.
6. Los medios de cobro y pago.
7. La operativa de la gestión tesorera.
8. La automatización de la tesorería.
9. La financiación bancaria a corto plazo.
10. La gestión de los riesgos de tesorería.
11. La inversión de los excedentes de tesorería.
12. Las relaciones banca-empresa.
13. El control de la gestión de la tesorería.

Además, se realizará una sesión adicional para preparar el examen de acreditación EGT

Claustro de profesores

Antonio Bas Tortosa

Licenciado en ADE y Máster en Dirección Financiera. Director Financiero Grupo Yaiza Trust.

Daniel Contel Martínez

Licenciado en Economía y Máster en Dirección Financiera. Financiación de proyectos de Banco Santander.

Juan Pérez-Carballo Veiga

Doctor en Economía e Ingeniero Industrial. Socio de Converthia, expertos en finanzas y control de gestión.

Álvaro Castro Martínez

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales. MBA por el IE. Director de Mercados Primarios de Renta Variable de BME.

José Góngora Ortiz de Zugasti

Licenciado en Ciencias Empresariales, Executive MBA (IESE). Director Comercial Empresas de Madrid en Caixabank.

Dirigido por: Converthia, expertos en finanzas y control de gestión.

Codirectores: Antonio Bas Tortosa y Dr. Juan Pérez Carballo.

Certificación

La Certificación de Experto en Gestión de Tesorería (EGT), que otorga el Instituto Español de Analistas, es una credencial que reconoce a su titular la competencia técnica y gerencial adecuada para el desempeño del puesto de tesorero de empresa.

La Certificación EGT dispone de un registro privado profesional de acceso público difundido a través de la web del Instituto Español de Analistas (<https://institutodeanalistas.com/>), garantizando a las empresas que los acreditados EGT cuentan con los requerimientos necesarios para responsabilizarse de la gestión tesorería.

Puesto que la profesión de tesorero no cuenta con una titulación universitaria específica, el Certificado EGT del Instituto Español de Analistas ofrece a los profesionales la posibilidad de suplir esta carencia, complementando su currículum académico con la obtención de esta acreditación que garantiza su nivel de competencia en esta especialidad y aporta una valiosa carta de presentación.

Examen de la certificación EGT

Los alumnos que lo deseen podrán inscribirse en el examen para obtener la certificación EGT otorgada por el Instituto Español de Analistas. Para ello deberán pagar una tasa de examen de 121 euros (IVA incluido). Este importe da derecho a una única convocatoria de examen, que deberá cumplimentarse en el plazo máximo de un año a contar desde la fecha oficial en que el programa realizado haya finalizado.

El examen de la Certificación EGT se realizará en la sede del Colegio de Economistas de Valencia. El Instituto Español de Analistas hará dos convocatorias al año de examen para la certificación EGT, estando previstas en junio y noviembre aproximadamente.

REQUISITOS:

Para realizar el curso de formación no es necesario ningún requisito previo.

Para obtener la certificación de Experto en Gestión de Tesorería es necesario:

- Estar en posesión de un título universitario emitido por una universidad o escuela de negocios debidamente registrada en su país de origen o justificar, al menos, dos años de experiencia profesional en las áreas de control de gestión, departamentos de administración y finanzas, tesorería o similares, que deberá ser validada por el comité de evaluación.
- Haberse matriculado en alguna de las modalidades de formación del curso de Tesorería EGT.

Matrícula

El Curso se puede cursar a través de dos modalidades, una es en streaming con clases en directo y la otra modalidad es online sin clases en directo.

INSCRIPCIONES Y MATRÍCULA MODALIDAD EN STREAMING CON CLASES EN DIRECTO (75 HORAS LECTIVAS):

Las solicitudes de preinscripción se realizarán a través de www.coev.com. Las plazas son limitadas y se cubrirán por riguroso orden de formalización de la matrícula. Toda inscripción no anulada 72 horas antes del comienzo del curso supondrá el pago íntegro de la matrícula. El Área de Formación del COEV se reserva el derecho a no celebrar esta actividad en caso de no alcanzar el número de alumnos que la haga viable.

COLECTIVO	PRECIO
Precio general	1.260€
Colegiados y miembros del Instituto Español de Analistas	1.134€

Precio documentación impresa opcional: 100€ para los alumnos matriculados (dos manuales: uno teórico y otro práctico)

INSCRIPCIÓN Y MATRÍCULA MODALIDAD ON LINE (FORMACIÓN ASINCRÓNICA):

La Escuela FEF ofrece una formación online para preparar estos exámenes de Certificación. La inscripción y matrícula la realizará directamente el alumno con la Escuela FEF e incluye la documentación del curso en formato digital.

COLECTIVO	PRECIO
Precio general	1.050 €
Colegiados y miembros del Instituto Español de Analistas	945€

Precio documentación en formato papel: 100€ para los alumnos matriculados. (manuales teóricos y de ejercicios, diapositivas y test de autoevaluación)

Titulación

Los alumnos que asistan un mínimo del 80% de las clases en modalidad en streaming obtendrán un certificado de asistencia emitido por el COEV en colaboración con la Escuela FEF y Converthia.

Los alumnos que realicen el curso de formación y superen los exámenes de certificación EGT obtendrán el:

Certificado de Experto en Gestión de Tesorería

Inscríbete

